
Юбилей

“Органика”
рс на обновление

30 июня акционерное общество "Органика"
отмечает 55-летний юбилей.

О настоящих достижениях предприятия и
задачах на будущее мыбеседуем

с генеральным директором Андреем ЛЯНГУСОМ

- Андрей Петрович, в
последние годы в России
появилось множество новых
фармацевтических предпри-
ятий. Как “Органика” себя
чувствует в битве за “рынок”
с молодыми конкурентами в
возрасте 55 лет?

- Конечно, 55 лет - солидный
возраст для химико-фарма-
цевтического предприятия,
в котором слились воедино
тонкий органический синтез
субстанций и производство
готовых лекарственных форм в
виде таблеток, инъекционных
растворов и капсул. В нашем
случае возраст только приумно-
жает преимущество перед кон-
курентами. Во-первых, главное
для АО “Органика” - качество
выпускаемой продукции, за
которое нам не приходится и
никогда не приходилось крас-
неть. На предприятии создана
система обеспечения качества
лекарственных средств, вклю-
чающая в себя организацию
работ по СМР (правила над-
лежащей производственной
практики), контроль качества
и систему анализа рисков. Во-
вторых, можно ответить кратко:
статус, авторитет, доверие со
стороны потребителя и своя
специфическая ниша. Мы про-
изводим серьезные лекарст-
венные препараты 18 фарма-
котерапевтических групп,
уделяя наибольшее внимание
психиатрии, неврологии и кар-
диологии. Внедрение новых
препаратов и расширение форм
выпуска действующей номен-
клатуры позволяет увеличи-
вать рынок сбыта. А проблемы
существуют, каки у всех. Нет ни

одной более зарегулированной
государством отрасли, чем фар-
мацевтическая. Не успеешь
дочитать один нормативный
акт, как уже вышел другой со
всеми вытекающими послед-
ствиями, то есть внесением
изменений как в организацию
производства лекарственных
средств, так и в документацию
по их производству. А это все
очень затратно.

- Что сделано за последние
5 лет, прошедшие с момента
предыдущего юбилея?
Насколько обновился продук-
товый портфель? Несколько
слов о нашумевшем в прессе
и на телевидении препарате
мельдоний.

- Много сделано как в тех-
ническом плане, так и в обнов-
лении номенклатуры. В цехе
твердых форм проведена
реконструкция по проекту чеш-
ской компании Рауеа - запущен
новый участок по производству
твердых лекарственных форм
в соответствии с требованиями
СМР где все технологические
процессы проходят на новом
импортном оборудовании в
отдельных комнатах, так назы-
ваемых “чистых помещениях”.
Производительность новой
линии по выпуску твердых
лекарственных средств состав-
ляет 1 миллиард таблеток и
300 миллионов капсул в год.
Отремонтированы складские
помещения, создан участок
по наработке фармакопейных
субстанций в цехе синтеза в
соответствии с новыми требо-
ваниями и стандартами, отре-
монтирована рабочая столовая,
заводской здравпункт. Затеяли

масштабный проект рекон-
струкции ампульного цеха с
организацией отдельных зон, то
есть “чистых помещений” для
каждого производственного
этапа. На сегодняшний день
запущены стадии водо- и воз-
духоподготовки, устанавли-
вается новое технологическое
оборудование. К нынешнему
юбилею серьезно занялись бла-
гоустройством территории с
заменой устаревшего уличного
освещения на современное.
Сделано много, всего просто не
перечесть.
Обновление номенклатуры-важнейшая для нас задача, так

как без этого просто не выжить,
ведь практически каждый
лекарственный препарат имеет
свой жизненный цикл. Исклю-
чения из правил, конечно,
всегда имеются, но это лишь
единичные случаи (например
аспирин, которому уже более
300 лет, и он по-прежнему вос-
требован). За прошедшие 5 лет
мы внедрили порядка десяти
новых препаратов и далее будем
продолжать двигаться в этом
направлении.
Мельдоний Органика - пре-

парат уникальный, улучша-
ющий метаболизм и энерго-
обеспечение тканей, широко
применяется в кардиологии,
неврологии, офтальмологии.
Без каких-либо значимых
причин с 2016 года был
исключен Всемирным антидо-
пинговым агентством из списка
разрешенных препаратов для
спортсменов, чем, собственно,
подогрел интерес врачей к
его назначению пациентам.
Однако, возможно, уже в этом
году препарат будет вновь раз-
решен в профессиональном
спорте. Мы производим Мель-
доний Органика в виде инъек-
ционного раствора в ампулах,
но скоро выведем на рынок ив
виде капсул.

- Наш город - город метал-
лургов и шахтеров. Как вам
удается подбирать кадры?

- Наш коллектив - сплав
опыта и молодости. При соци-
ализме молодые специалисты
ехали к нам из разных городов
Союза по распределению. Еди-
ницы из них, отработав три
года, уезжали, в основном-оставались, трудились с
полной отдачей, и сейчас это
грамотные, опытные и пре-
данные своему делу сотруд-
ники, готовые передать свои
знания и накопленный опыт
МОЛОДЫМ.

В настоящее время догова-
риваемся с вузами о направ-
лении молодых специалистов,
привлекая рядом льгот, сущест-
вующих на предприятии, в том
числе так называемым “соци-
альным пакетом”. Основные
поставщики химиков - уни-
верситеты Томска (ТПУ, ТГУ),
других специальностей - Кем ГУ,
СибГИУ и другие. Кстати, в
настоящее время новокуз-
нецкий СибГИУ реализует про-
грамму высшего образования по
направлению “Химическая тех-
нология”, профиль “Химичес-
кая технология неорганических
веществ”, что позволило нам
отправить на обучение ИНИЦИ-
ативных молодых работников [о

начальным или средним про-
фессиональным образованием
для приобретения высшего про-
фессионального образования.
Что касается основных рабочих
профессий- аппаратчиков, то их
готовим на предприятии: имеем
лицензию на осуществление
образовательной деятельности.
Обучение проводят профес-
сионалы своего дела, имеющие
профильное образованиеи про-
шедшие аттестацию. Один раз
в 5 лет все работники проходят
переподготовку по охране труда
и технике безопасности, а также
“правилам правильного произ-
водства” или СМР. Другими
словами, учимся постоянно.
Высокий профессионализм
наших сотрудников - залог
дальнейшего успешного раз-
вития предприятия.

- Андрей Петрович, что вы
хотите пожелать коллективу
завода накануне юбилея?

- Я хочу поблагодарить весь
коллектив АО “Органика” за
труд, который позволил нам
достойно “держать марку”
родного предприятия на про-
тяжении более чем полувека.
Продукцию “Органики” знают
и ценят в России и не только.
Отдельной благодарности
заслуживают ветераны завода,
чей вклад в становление пред-
приятия, знания и опыт поис-
тине бесценны. Я уверен, что
нынешний юбилей станет для
всех насеще одним шагом вперед
в развитии производства, улуч-
шении благосостояния сотруд-
ников “Органики”, увеличения
прибыли, исполнения всех заду-
манных планов и проектов.
Уважаемые коллеги, от всей

души желаю вам здоровья и
удачи, тепла и мира в семьях,
успеха в делах и начинаниях!

Ольга Савельева.


